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2022-23RI 会長：ジェニファーE.ジョーンズ ガバナー：村田貴紀  会長：岡田則之/幹事：坂田幸彦  例会日：木曜日

午後 12:30 開会会場：ホテルガーデンパレス熊谷  編集・発行：クラブ会報委員会  委員長：宮内和広   

第２６６８回 ２０２２年 ８月第２例会 ８月１８日（木） 

[  ガバナーエレクト訪問・創立記念例会  ] 

 ガバナーエレクト 高丹 秀篤 様（深谷 RC） 

                              （たかに・ひであつ） 

●点鐘 / 岡田則之 会長 

●ロータリーソング/四つのテスト 唱和 

●会長の時間 / 岡田則之 会長 

●幹事報告 / 坂田幸彦 幹事 

●来訪者紹介：第２５７０地区 第５グループ 

      ガバナーエレクト  高丹秀篤様（深谷 RC） 

      深谷 RC 幹事   寺田恭典様 

●「ロータリーの友」読みどころ紹介 坂本篤子委員長 

●卓話 / 高丹秀篤ガバナーエレクト 

●謝辞 / 岡田則之 会長 

●出席状況・ニコニコ報告 / 松本和文会員 

●点鐘 岡田則之 会長 

 

                   司会進行：野口 信一会員 

 

 〇点 鐘  岡田会長 

   会長の時間 / 岡田会長    

皆様こんにちは  本日は創立記念例会でございます。そして、  ガバナ

ーエレクト高丹秀篤様をお迎えし卓話をいただきます。高丹様よろしくお

願いいたします。   

8月 13日から 16日までお盆という日本の風習がございます。お盆中に

してはいけないタブー行為や日本各地の変わったお盆行事について調べ

てみました。お盆とは祖先や亡き人の霊を偲び供養をするための行事で

す。7月 13日から 7月 16日に行われる仏教行事のことを盂蘭盆会（うら

ぼんえ）と呼んでいるのがお盆の由来と言われているそうです。お盆の期

間中に極楽浄土にいるご先祖様や亡くなった方の魂が帰ってくると信じら

れている為迎え火を焚くなどしてお迎えをする習わしがあります。膳をお供えしたり祭事を行うことで盛大にもてなし、再び戻っ

たあの世で幸せをお祈りするという日本の伝統行事です。全国的に見ると 8月 15日を中心とした 8月 13日から 8月 16日を

お盆と呼ぶことの方が多いそうです。ただお盆の期間  実は全国共通ではなく東京や神奈川など一部地域では 7月 15日を

中心とした 7月 13日から 7月 16日の期間にお盆行事が行われることがあるそうです。というのも元々日本では旧暦の 7月

15日現在のカレンダーで 8 月 15日前後にお盆行事を行っていましたが明治時代に暦が太陽暦に変わったことで約 1 ヶ月ズ

レてしまったそうです。 

全国での一般的なお盆の準備やお盆中の過ごし方についてですが、お盆前日までにしておく準備としては仏壇や仏具の掃除  

盆棚を用意する。穀物や線香などを用意する。盆提灯や精霊馬（しょうりょうま）などのお盆飾りを用意する。家の敷地や周囲

の草刈りをする。現代では簡略化され盆棚は 用意せず仏壇を綺麗にして盆飾お供えをする家庭も増えています 
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迎え盆 13日の過ごし方としてはお墓参りに行ってお墓の掃除やお供えをする 夕方に迎え火を盆提灯に灯をともし、ご先祖様

をお迎えするため、お墓参りはできるだけ午前中に済ませるのが良いとされています。  

中日 14・15日の過ごし方は 盆だなに食事や故人の好物などお供えする 親類や親しい友人を招いて会食する。初盆であれ

ば僧侶を招いて法要を行うこともあります。初盆は通常よりも手厚く行われることがおおいそうです。  

送り盆の 16 日は夕方に送り火を焚く 盆だなをかたずける 

最終日の夕方はご先祖様の魂が無事にあの世へ帰ることができるように送り火を焚きます。お見送りの意味を込めてもう一度

お墓参りに行く場合もあるそうです。 

  また盆中にしてはいけないことタブーがあるそうですお盆は地獄の釜の蓋もあくという表現をされています。殺傷をしてはい

けないこと。お盆中釣りや虫取りなど生き物の命を奪うことにつながる娯楽はしてはいけないと言われています。死者の魂は

現世に戻ってくる際にあらゆる生き物に姿を変えてやってくるため どんな生き物も粗末に扱ってはいけないといった考え方も

あります。また海や川など水辺に近づいてはならないというのはお盆のタブーの中でも最も有名な言い伝えだそうです。三途

の川に繋がり深い場所とされていてお盆中は特に  あの世とこの世の境界があいまいになっているため注意しなければいけ

ないと言われます。もう一つ明確な理由としてお盆期間  海はクラゲや海難事故が発生しやすいということがあります。8月中

旬頃は水温が高くクラゲの生育が活発になる時期なので大量に発生したクラゲに刺される恐れがあります。また気候の影響

で高波が発生しやすく例え海水浴場でも離岸流に巻き込まれて沖に流されてしまう危険性があります。 

お盆は霊を供養する期間であるためお祝い事は避けるといった風習がありますし、亡くなったかたには生前縁の深い場所に帰

ってくる為、お盆の引っ越しは あまり良くないと言われています。縁起を担ぐ意味合いが強いですがお年寄りや地域によって

はこの時期にお祝い事は不謹慎とされていることもあるため入籍は結婚式の予定は慎重に立てた方が良さそうです。 

本日はお盆が終わりましたが今までそんなに気にも留めていなかったお盆ですが、生きている私たちの大事な行事であること

痛感したのでお話しをさせていただきました。ありがとうございました。 

 

  幹事報告 / 坂田幹事 

幹事報告 

１）8月 25日の例会開始時刻は通常より 30分早い 12時開会です 

  

２）.9月 22日の地区大会は帝国ホテル孔雀の間で 12時 30分開会です。 

  8月 22日に再度 FAXにてご案内しますが 9月例会プログラムの案内で                     

返信された方も改めて返信をお願いします 

 

 

 

来訪者紹介 

 

                                           

 

 

 

 

 

 

国際ロータリー 第２５７０地区                    深谷 RC 幹事 

         ガバナーエレクト：高丹秀篤様（深谷 RC）                 寺田恭典様 
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「ロータリーの友」読みどころ紹介 / 坂本篤子委員長 

 

『ロータリーの友』 8月号 読みどころ 

横書き P７～ 

◇「多様性のあるクラブづくりへ  女性会員を増強しよう」 

  日本の女性会員比率 ７．３％（２１９の国と地域中 ２１７位） 

 

縦書き P４～ 

◇「危機を乗り越える夢と戦略」 

  えちごトキめき鉄道（株） 鳥塚 亮 社長  講演要旨 

 

 

 

高丹秀篤ガバナーエレクト 卓話 

≪卓 話≫ 

〇次年度 地区活動・運営に対する協力をお願い致します。 

  歴史ある行田 RCからも地区役員をお願いしたい。 

 

〇「多様性」への理解を深めてください。 

  特に女性会員の増強に力を入れて頂きたい。 

 

〇「心地よいクラブづくり」を心がけて頂きたい。 

  様々な年代・世代・職業の方々の集まりであるクラブで有意義に過ごす 

  コロナ禍での例会のあり方を検討して頂きたい 

  組織は人材 

 

 

    謝 辞 
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   出席・ニコニコ報告 

                                                                

 

 

 

 

 

 

 

出席・ニコニコ松本委員長 

 

 

 

                                                  

                                                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇岡田会長/ 高丹ガバナーエレクト様 ようこそ行田 RC へ。

歓迎致します。 

〇坂田幹事/高丹ガバナーエレクト様、深谷 RC 幹事：寺田

様 ようこそ行田 RCへお越しくださいました。 

〇坂本研一会員/高丹ガバナーエレクト様ようこそ行田へ 

 本日は宜しくお願い致します。 

〇大野会員/高丹様、寺田様 ようこそ 

〇清水会員/高丹ガバナーエレクト様、寺田様 ようこそ行

田へ 有難うございます。 

 

 

 

      ≪本日の司会進行≫ 

          野口会員 

 「お疲れ様でした！」 

 

出席状況報告 

正会員数 ５８ 名 

参加者   ３０ 名 

出席率  ５１．７％ 

ニコニコ報告 

８，０００円 


